

209 cm²

Página: 21

1/1

#CLARABRUGADA

RESALTA AVANCES EN SEGURIDAD DE CDMX

CELEBRA LOS RESULTADOS DE ENCUESTA DEL INEGI

CINTHYA STETTIN



CDMX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, destacó los avances en materia de seguridad en la Ciudad de México reflejados en la reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que muestra que en junio de 2024 la percepción de inseguridad en la capital alcanzó su nivel más bajo desde el inicio de esta medición, con un 51.5 por ciento, lo que representa una reducción histórica de 31.4 puntos porcentuales desde diciembre de 2018 y una disminución de 8.1 puntos respecto al mismo periodo del año anterior.

En este sentido, la Ciudad de México se posicionó significativamente por debajo de este promedio con una diferencia de 7.9 puntos porcentuales, lo que destaca el éxito de las políticas de seguridad implementadas en la capital.

El informe trimestral de marzo a junio de 2024, publicado hoy por el INEGI, reveló también una notable disminución en la victimización de hogares. El porcentaje de familias que reportaron haber sido víctimas de delitos como robo y/o extorsión bajó de 45.2 por ciento en diciembre de 2018 a 29.5 por ciento en el primer semestre de 2024, lo que representa una reducción de 15.7 puntos porcentuales.

A nivel de alcaldías, se destacan avances significativos en Iztapalapa, demarcación que gobernó Brugada, y Gustavo A. Madero.

En Iztapalapa, la percepción de inseguridad se redujo de 75.1 por ciento en junio de 2023 a 56.9 por ciento en junio de 2024, lo que representa una disminución de 18.2 puntos porcentuales, mientras que en Gustavo A. Madero, el índice pasó de 70.9 por ciento en el mismo periodo del año anterior a 58.6 por ciento en junio de 2024, con una reducción de 12.3 puntos porcentuales. ®



TRABAJAREMOS POR LA SEGURIDAD DE TODOS PARA CONSTRUIR UN TERRI-TORIO DE PAZ Y TRANQUILIDAD^{**}.



HACE EQUIPO Brugada reconoció la labor del ex titular de la SSC, Omar García Harfuch.





Página: 11

1/1

DESTACÓ LA PRÓXIMA JEFA DE GOBIERNO

Históricos avances en materia de seguridad

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, destacó los avances en materia de seguridad en la Ciudad de México refleiados en la reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) elaborada por el

Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

La Encuesta muestra que en junio de 2024 la percepción de inseguridad en la capital alcanzó su nivel más bajo desde el inicio de esta medición, con un 51.5%, lo que representa una reducción histórica de 31.4 puntos porcentuales desde diciembre de 2018 y una disminución de 8.1 puntos

respecto al mismo periodo del año anterior.

Cabe destacar que, a nivel nacional, en junio de 2024, 59.4% de la población de 18 años y más consideró inseguro vivir en su ciudad. En este sentido, la Ciudad de México se posicionó significativamente por debajo de este promedio con una diferencia de 7.9 puntos porcentuales, lo que destaca el éxito de las políticas de seguridad implementadas en la capital.

El informe trimestral de marzo a junio de 2024, publicado hoy por el INEGI, reveló también una notable disminución en la victimización de hogares.

REDUCIR



El próximo gobierno de Brugada continuará trabajando en bajar más la percepción





Página: 15 1/2



RESALTA BRUGADA BAJA EN PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD EN CDMX

Por Luz Gaytán / CDMX Magacín

lara Brugada, jefa de Gobierno electa de la CDMX, resaltó que en la capital del país hay avances en seguridad, que se manifiestan en la más reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), que periódicamente elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Brugada hace referencia al estudio de junio de 2024, en el que la percepción inseguridad en la capital alcanzó su nivel más bajo desde el inicio de esta medición, con un 51.5%. Esto representa una reducción histórica de 31.4 puntos porcentuales desde diciembre de 2018, y una disminución de 8.1 puntos respecto al mismo periodo del año anterior.

A nivel nacional, en junio de 2024, 59.4% de la población de 18 años y más consideró inseguro vivir en su ciudad. En este sentido, la Ciudad de México se posicionó significativamente por debajo de este promedio con una diferencia de 7.9 puntos porcentuales, lo que destaca el éxito de las políticas de seguridad implementadas en la capital.

Este reporte trimestral, que corresponde de abril a junio fue publicado este día por el INEGI, también revela una notable disminución en la victimización de hogares. El porcentaje de familias que dijeron haber sido víctimas de delitos como robo y/o extorsión bajó de 45.2% en diciembre de 2018 a 29.5% en el primer semestre de 2024, lo que representa una reducción de 15.7 puntos porcentuales.

A nivel de alcaldías, se destacan avances significativos en Iztapalapa y Gustavo A. Madero. En Iztapalapa, la percepción de inseguridad se redujo de 75.1% en junio de 2023 a 56.9% en junio de 2024, lo que representa una disminución de 18.2 puntos porcentuales, mientras que en Gustavo A. Madero, el índice pasó de 70.9% en el mismo periodo del año anterior a 58.6% en junio de 2024, con una reducción de 12.3 puntos porcentuales.

Esta misma tendencia positiva se observa en otras alcaldías como Venustiano Carranza, Coyoacán, La Magdalena Contreras, Tlalpan, Milpa Alta, Tláhuac y Álvaro Obregón.

En términos generales, la Ciudad de México se posiciona como una de las ciudades más seguras del país, en contraste con municipios como Fresnillo, Zacatecas (94.7%), Uruapan, Michoacán (86.8%), Irapuato, Guanajuato (84.8%), y León, Guanajuato (79.4%), donde la percepción de inseguridad es alta, superando el 75%.

En su campaña, Brugada Molina anunció varias iniciativas para seguir avanzando en materia de seguridad en la capital. Entre ellas se encuentra la im-

plementación de la herramienta tecnológica "Visor 360", que permitirá una coordinación más eficiente y la integración de información de seguridad entre todas las instituciones involucradas, mejorando la toma de decisiones y la respuesta ante incidentes.

De igual forma, el fortalecimiento del modelo de proximidad policial mediante la instalación de nuevos módulos y la expansión de patrullajes en todas las colonias y barrios de la ciudad.





El Independiente Sección: Ciudad de México 2024-07-26 02:39:52

308 cm²

Página: 15

2/2





La Prensa Sección: Metrópoli 2024-07-26 04:42:07

418 cm²

Página: 6

1/2

Destacan avances en seguridad en la CdMx

CLARA BRUGADA MOLINA

Se compromete
a mantener y
fortalecer el
modelo de
seguridad exitoso
implementado
en la capital,
incluyendo
nuevas
iniciativas como
la herramienta
tecnológica
Visor 360

AURELIO SÁNCHEZ

a próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, destacó los avances en materia de seguridad en la CdMx, al tiempo de reiterar su compromiso de mantener y fortalecer el modelo de seguridad exitoso.

Esto por la reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), que muestra que en junio de 2024 la percepción de inseguridad en la capital alcanzó su nivel más bajo desde el inicio de esta medición, con un 51.5 por ciento, lo que representa una reducción histórica de 31.4 puntos porcentuales desde diciembre de 2018 y una disminución de 8.1 puntos respecto al mismo periodo del año anterior.

Cabe destacar que, a nivel nacional, en junio de 2024, 59.4 por ciento de la población de l8 años y más consideró inseguro vivir en su ciudad. En este sentido, la Ciudad de México se posicionó significativamente por debajo de este promedio con una diferencia de 7.9 puntos porcentuales, lo que destaca el éxito de las políticas de seguridad implementadas en la capital.

El informe trimestral de marzo a junio de 2024, publicado por el Inegi, reveló también una notable disminución en la victimización de hogares. El porcentaje de familias que reportaron haber sido víctimas de delitos como robo y/o extorsión bajó de 45.2 en diciembre de 2018 a 29.5 por ciento en el primer semestre de 2024, lo que representa una reducción de 15.7 puntos porcentuales.

En las demarcaciones se destacan avances significativos en Iztapalapa y Gustavo A. Madero. En Iztapalapa, la percepción de inseguridad se redujo de 75.1 en junio de 2023 a 56.9 por ciento en junio de 2024, lo que representa una disminución de 18.2 puntos porcentuales, mientras que, en Gustavo A. Madero, el índice pasó de 70.9 en el mismo periodo del año anterior a 58.6 por ciento en junio de 2024, una reducción de 12.3 puntos porcentuales.

Esta misma tendencia positiva se observa en otras alcaldías como Venustiano Carranza, Coyoacán, Magdalena Contreras, Tlalpan, Milpa Alta, Tláhuac y Álvaro Obregón.

UNA DE LAS CIUDADES MÁS SEGURAS

En términos generales, la Ciudad de México se posiciona como una de las ciudades

más seguras del país, en contraste con municipios como Fresnillo, Zacatecas (94.7 por ciento), Uruapan, Michoacán (86.8 por ciento), Irapuato, Guanajuato (84.8 por ciento), y León, Guanajuato (79.4 por ciento), donde la percepción de inseguridad es alta, superando 75 por ciento.

Ante estos resultados, Clara Brugada, reiteró su compromiso de mantener y fortalecer el modelo de seguridad exitoso que se ha implementado en la Ciudad de México desde el gobierno de Claudia Sheinbaum, hoy virtual Presidenta electa de México, y que ha sido continuado por el actual jefe de Gobierno, Martí Batres.

En este contexto, durante la pasada campaña, Brugada Molina anunció varias iniciativas para seguir avanzando en materia de seguridad en la capital. Entre ellas se encuentra la implementación de la herramienta tecnológica Visor 360, que permitirá una coordinación más eficiente y la integración de información de seguridad entre todas las instituciones involucradas, mejorando la toma de decisiones y la respuesta ante incidentes.



La Prensa Sección: Metrópoli 2024-07-26 04:42:07

418 cm²

Página: 6

2/2

Cabe destacar

que, a nivel nacional, en junio de 2024, 59.4 por ciento de la población de l8 años y más consideró inseguro vivir en su ciudad



DATOS INEGI

EL INFORME trimestral de marzo a junio de 2024 reveló una notable disminución en la victimización de hogares

ciones@efinfo.m:

El próximo gobierno de Clara Brugada continuará trabajando para reducir aún más la percepción de inseguridad /cortesía



2024-07-25

¿Habitantes de Iztapalapa se sienten más seguros sin Clara Brugada? Esto dicen las encuestas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elgrafico.mx/al-dia/cdmx-habitantes-iztapalapa-se-sienten-mas-seguros-sin-clara-brugada-revela-encuesta

viernes 26 de julio de 2024 1:03

Encuesta de Seguridad Urbana sacó sus resultados

EN LA MIRA: El pasado 4 de enero un funcionario de la alcaldía Cuauhtémoc utilizó su cargo y mintió para que la Secretaría de la Defensa Nacional autorizara que una banda de guerra con escolta y una banda sinfónica de la institución participaran, según una solicitud que se realizó con hojas membretadas de la alcaldía, "en una ceremonia cívica" que se realizaría en la Arena México.

En realidad, el evento era la presentación de la Organización por la Familia y la Seguridad de México, fundada por la exalcaldesa Sandra Cuevas, y no una actividad oficial; incluso, a muchos le pareció extraño que participaran los elementos de las fuerzas federales en dicho evento.

El funcionario está en la mira de la Contraloría desde hace algunos meses e, incluso, fue separado de su cargo. Ahora, ya hasta intervino la Fepade Ciudad de México en la investigación y ha rastreado algunas pruebas en oficinas de la alcaldía, por el presunto uso de recursos públicos con fines electorales, pues en esos días, Cuevas buscaba ser candidata a la Jefatura de Gobierno.

Parece que los excesos cobrarán facturas al grupo de Cuevas.

POR FIN: Ya sin Clara Brugada como alcaldesa, por fin los vecinos de aquella demarcación se sienten seguros. Así lo demuestra la Encuesta de Seguridad Urbana que dio a conocer el Inegi ayer.

Y es que sería el colmo que después del impresionante número de policías y elementos de las fuerzas armadas que han destinado los tres niveles de gobierno a ese territorio, no se vieran resultados.

Aunque otros alcaldes lo dicen en privado, ya quisiera cualquiera de ellos que el Gobierno local o federal destinara tantos recursos para la seguridad en las demarcaciones que gobiernan.

El Universal Sección: Opinión 2024-07-26 03:53:25

131 cm² Página: 14

1/1

SALVADOR GUERRERO CHIPRÉS Denunciemos la trata

a Trata de Personas exigirá en la siguiente administración local y federal aprovechar las ventajas de un modelo de atención generador de prevención, atención a víctimas y seguimiento, así como la conversión de la denuncia en operación contra los delincuentes.

Desde la capital nacional hay evidencia de un esquema de seguridad con resultados como la disminución del 44 por ciento en las carpetas de investigación de esta esclavitud moderna o la identificación de formas de operar de los tratantes.

El modelo de atención contra la Trata de Personas del Consejo Ciudadano de la CDMX, con la colaboración de otros organismos de la sociedad civil, representaciones empresariales —y apoyos como el de Aeroméxico con un detallado tríptico parta identificar y denunciar- implica peculiarmente la participación diaria en el Gabinete de Seguridad y Justicia encabezado por el Jefe de Gobierno Martí Batres. Se genera atención individual, comprensión del fenómeno y acción con instituciones como la Fiscalía General de Justicia, liderada por Ulises Lara.

Las interacciones a la Línea y Chat Nacional Contra la Trata de Personas (LNCTP), 800 5533 000, producen datos significativos sobre la operación de las redes delincuenciales detallados en el reporte anual 2023-2024 "Un Modelo Único contra la Trata".

Un ejemplo: aunque no es la modalidad más mencionada -de las 11 consideradas por la ley-, el trabajo o servicio forzado se posicionó como la segunda con una cuarta parte de los casos, detrás de la prostitución ajena y otras formas de explotación sexual.

Las víctimas potenciales continúan mayoritariamente siendo mujeres en 65 por ciento de los casos. Junto con el trabajo forzado se revelan las ofertas falsas de empleo, con promesas de salarios por arriba de lo normal para las labores a realizar y con escasos requisitos, como el principal mecanismo de atracción. Hace seis años el método más empleado era el enamoramiento.

Un trabajo conjunto contributivo a una mejor atmósfera de impulso a la

denuncia y percepción de la seguridad, en la cual se alinean la Trata de Personas y estadísticas como las expuestas por el INEGI en su Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del primer semestre del año.

La sensación de seguridad en las y los capitalinos mejoró más de 40 puntos respecto al 2018. Hay confianza y expectativas de ir a un segundo nivel de interacción ciudadana e institucional con la próxima gobernante de la CDMX, Clara Brugada. Imposible ignorar el respaldo brindado al Consejo en esta materia por la entonces Jefa de Gobierno y ahora presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

El Consejo celebra sus 20 años estos días y agradece la invitación de la UNODC a la sesión plenaria celebrada en Viena hace dos semanas en la cual fue la única organización latinoamericana invitada a presentar sus resultados y modelo de atención ante el pleno de la sede regional de la ONU en la capital austriaca. •

@guerrerochipres

